



齋藤 幸広 議員

**職員採用に一ターン枠を設定は困難。**

A Q 副町長は外部からの招へいを。任期後のこととは今は言えない。

②農業公社の分社化、ビ  
ュー・ポートホテルの負担  
い。

町の経済活性化のための財政出動は27年度からの地方交付税の5年間での激減という難題をかかえ、思いきった措置がとれていない。この難局をのりきるには職員の意識改革と組織の活性化をはからなければならない。

①職員採用時に一ターン枠を設定してはどうか。

A Q NHKラジオ放送がどこでも入るようにNHKに陳情を。調査をして要望する。

原田、五箇など島  
の北部ではNHK  
ラジオが入らない。災害  
時のことを考えると早急  
に調査をし、NHKに陳  
情すべきだ。

**町長** 町全域のラジオ受信の実態調査についての協力を求め、受信



## 受信アンテナ



本庁舎内



冒議樹芳田前

**A** Q 墓地条例の補足改正が必要ではないか。  
現状で十分だが、必要が生ずれば隨時

の承諾書面も無く、自分  
の土地だからいいだろう  
と事前届けもしないで工  
事に着手して隣人どうし  
が感情的なもつれになっ  
た具体例もある。ここで、  
100m以内だから「隣  
の明文化すべきだ。

個人の墓地新設についての規定が不足しており行政指導の権能規定が判然としていない。私有地内であつても事前届出をして町長の許可を受ければならぬ

い。隣人の承諾書面を蓄え置き、必要規定もない。位置を左右できるほどの行政尊重に關する権能規定も

生活を願えば隣人間のトラブルの発生を避けるため個人墓地の新設に関する議論は林立するが、その多くは無理である。町民の平穏な日常生活を確保するためには、個人墓地の新設が最も効果的である。

する部分を細則に明文化しておるべきではないか  
法律第10条の規定により、町長の許可を受けなければならず

問 計算則も法律に規定されて法的な整備は十分だ。



住宅隣接墓地



是津 輝和 議員

**Q 旧那久小、旧大久小の早期活用を。**  
**A 改めてスピードを上げて取組む。**

問 両校が学校統廃合により、廃校になつて2年半が経つた、どちらも比較的新しく、十分に再利用が可能であ

り、地元を中心に利活用の協議を進めていると承知しているが、未だに町としての利活用の計画が示されていない。

問 旧大久小学校については、宿泊体験施設として地区と話し合いをしてきたが、地域内の意見調整に時間を要しており進展していらない状況である。

問 高齢者の増加に伴い、国や県は施設サービスや在宅サービスの充実とともに、介護をしている家族への支援や、

4～5の在宅高齢者で非課税の世帯の在宅の高齢者等を介護している家族に対して、月額5千円を限度として助成券が支給されている。

問 在宅支援について2、3からの支給や、非課税世帯だけでなく、課税世帯にも支給をするな

を行つたが、どこからも良い返事を得られず断念、そのほか水産加工グル

ープから、サザエ弁当製造および鳥肉処理や体験宿泊を兼ねた複合施設を検討したが、調整が出来なかつた。

**Q 介護者に対する支援についての考えは。**  
**A 現状を把握し、隠岐広域連合と協議する。**

問 町長 旧那久小学校については、平成21年5月～12月まで「那久小学校跡利用検討委員会」で地域役員を中心

検討を重ねたが、明確な方向性が出なかつた。翌年2月～3月に「学校跡地利用検討プロジェクト」で若手職員による検討の結果、「介護サー

ビス提供施設」の提案があり、それを受けて、福祉関係団体へ意向調査等

は、検討結果の答申書が出されており、今年の2月には、町から何らかの方向性が示される事になつていたが、未だに音沙汰が無いとのこと、担当議をしたのか。

問 町長 在宅支援について2、3からの支給や、非課税世帯だけではなく、課税世帯にも支給をするな

4～5の在宅高齢者で非課税の世帯の在宅の高齢者等を介護している家族に対して、月額5千円を限度として助成券が支給されている。

問 在宅支援について2、3からの支給や、非課税世帯だけでなく、課税世帯にも支給をするな

4～5の在宅高齢者で非課税の世帯の在宅の高齢者等を介護している家族に対して、月額5千円を限度として助成券が支給されている。